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ALICANTE / PP y EU exigen al PSPV que 
aclare su posición sobre los trasvases 
El ministro Sevilla ve viable la cesión de caudales menores, incluso desde 
el Ebro Cristina Narbona desautoriza a su homólogo en Administraciones 
Públicas 

AGENCIAS/ALICANTE 

 
El Partido Popular y Esquerra Unida 
coincidieron ayer en pedir al PSPV que aclare si 
está a favor o en contra de los trasvases. La 
exigencia se produjo después de que el 
ministro de Administraciones Públicas, Jordi 
Sevilla, dijera que no veía con malos ojos los 
ministravases para paliar la falta de agua, 
incluido alguno procedente del Ebro. Horas 
más tarde, la ministra de Medio Ambiente, 
Cristina Narbona, lo desautorizaba al declarar 
que no se trasvasaría agua desde este río. 
 
El conseller de Agricultura, Pesca y 
Alimentación, Juan Cotino, afirmó ayer que el 
secretario general del PSPV-PSOE, Joan Ignasi 
Pla, tendrá que decir «con quién está, con los 
miembros de su partido que defienden el 
trasvase de agua del Ebro o con los que lo 
rechazan». Cotino subrayó que, a su juicio, ha 
llegado el momento de que desde el PSPV 
«digan de forma clara cuál es su posición en 
este tema». 
 
«Si defienden la ejecución de los trasvases, ya 
que parece ser que el ministro está hablando 
de la posibilidad de hacer un trasvase de agua 
desde el Ebro, o si está con el señor Marcelino Iglesias, que no quiere que los 
valencianos vayamos a la Expo de Zaragoza para decir todo lo que estamos 
ahorrando en agua», continuó. En opinión del conseller, «lo único que parece claro 
es que el dirigente socialista quiere salir en la foto a toda costa, y por eso estos 
días está fotografiándose con unos y con otros, como ha ocurrido esta mañana (por 
ayer) con los representantes de las organizaciones agrarias de la Comunidad 
Valenciana». 
 
Los coordinadores generales de las federaciones de Izquierda Unida de Valencia, 
Gloria Marcos; Cataluña, Jordi Miralles; Aragón, Adolfo Barrena, y de IU Federal, 
Gaspar Llamazares, reunidos en Barcelona, exigieron ayer al Gobierno central de 
José Luis Rodríguez Zapatero «un pronunciamiento claro, contundente y sin 
subterfugios, que aclare su opinión real» ante las declaraciones efectuadas por el 
ministro de Administraciones Públicas, insistiendo en la necesidad de un trasvase 
del Río Ebro a Castellón. 
 
Para Izquierda Unida, «la derogación del trasvase que pretendía el Partido Popular 
(PP) fue una decisión adecuada y no tiene ningún sentido que por criterios 
únicamente electoralistas, y ante la presión victimista del PP de Valencia y Murcia, 
un ministro del PSOE vuelva a defender una política del agua insostenible, opuesta 
a las directivas comunitarias y que facilita el uso especulativo, insostenible y 
suntuario del agua». Desde Izquierda Unida Federal, Esquerra Unida del País 
Valencia, Esquerra Unida y Alternativa de Cataluña e Izquierda Unida de Aragón 
reiteran una vez más su posición inequívoca de defensa de los valores de la Nueva 
Cultura del Agua, «posición expresada en nuestro programa político y defendida, de 
forma coherente, en todos los territorios por nuestras federaciones». 
 
El vicepresidente segundo de Castilla-La Mancha, Emiliano García-Page, dijo ayer 
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que «a nadie se le pase por la cabeza hablar de un nuevo trasvase en el Tajo 
habiendo sido suprimido el del Ebro», y añadió que «hasta ahí podíamos llegar». 
García-Page manifestó durante la rueda de prensa del Consejo de Gobierno, al ser 
preguntado por la situación de los embalses de la cabecera del Tajo, que en la 
última medición estaban sólo a un hectómetro de la cantidad por debajo de la cual 
no se pueden autorizar derivaciones y que «en el Levante español durante todo el 
verano han hecho oídos sordos a los llamamientos que les ha hecho la ministra de 
Medio Ambiente». 
 
Narbona aseguró ayer que la cuenca del Segura tendrá agua suficiente para este 
mes de septiembre, gracias al trasvase del Tajo al Segura de 33 hectómetros 
cúbicos realizado en julio para estos tres meses, y a las actuaciones adoptadas por 
su departamento desde febrero del 2005 ante la previsión de un periodo de sequía, 
que se está cumpliendo. 
 
Esta cantidad de agua, junto con las obras de emergencia del Programa Agua, que 
incluye la segunda planta desalanizadora de San Pedro del Pinatar (Murcia), 
impedirán restricciones para abastecimiento. La ministra afirmó que el Gobierno 
cumplirá la ley que impide transferir agua cuando los embalses de Entrepeñas y 
Buendía se encuentren por debajo de los 240 hectómetros. 
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